



TATA IBADAH

HARI MINGGU ADVEN IV

JEMAAT GMIM "DANIEL" KARUMENGA

Minggu, 18 Desember 2022

PERSIAPAN

PANGGILAN BERIBADAH

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Hari ini kita berkumpul bersama dalam sukacita iman, memuji dan mengagungkan nama-Nya Yesus Kristus, Juruselamat kita. Mari kita beribadah dengan sukacita dalam kesungguhan hati supaya ibadah kita berkenan kepada-Nya. Kita berdiri memulakan ibadah kita dengan menyanyi:

NKB No. 72 "NAMA YESUS BERKUMANDANG"

Nama Yesus berkumandang di sejarah dunia! Nama Yesus menyampaikan damai dan bahagia! Hai, dengarkan panggilanNya dan tinggalkan dosamu: tiap orang yang percaya pada Dia berteduh.

Yesus, 'Kaulah Surya rahmat, 'Kau kobarkan hatiku.

Bersyukur di jalan s'lamat, aku puji namaMu!

TAHBISAN (Jemaat Berdiri)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi, yang tetap setia untuk selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya.

J Amin

SALAM

P TUHAN kiranya menyertai saudara-saudara.

J TUHAN kiranya menyertai saudara juga.

P+J Amin

NAS PEMBIMBING

P *"Pengajaran yang benar ada dalam mulutnya dan kecurangan tidak terdapat pada bibirnya. Dalam damai sejahtera dan kejujuran ia mengikuti Aku dan banyak dibuatnya berbalik dari pada kesalahan." (Maleakhi 2:6)*

Menyanyi: KJ No. 91 "PUTRI SION, NYANYILAH"

Putri Sion, nyanyilah; soraklah, Yerusalem! Mari sambut Rajamu.

Raja Damai t'rimalah! Putri Sion, nyanyilah; soraklah, Yerusalem

HUKUM TUHAN (Jemaat duduk)

P Dengarkanlah Hukum TUHAN dalam **ULANGAN 30 : 11 - 20**

"Sebab perintah ini, yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, tidaklah terlalu sukar bagimu dan tidak pula terlalu jauh. Tidak di langit tempatnya, sehingga engkau berkata: Siapakah yang akan naik ke langit untuk mengambilnya bagi kita dan memperdengarkannya kepada kita, supaya kita melakukannya? Juga tidak di seberang laut tempatnya, sehingga engkau berkata: Siapakah yang akan menyeberang ke seberang laut untuk mengambilnya bagi kita dan memperdengarkannya kepada kita, supaya kita melakukannya? Tetapi firman ini sangat dekat kepadamu, yakni di dalam mulutmu dan di dalam hatimu, untuk dilakukan. Ingatlah, aku menghadapkan kepadamu pada hari ini kehidupan dan keberuntungan, kematian dan kecelakaan, karena pada hari ini aku memerintahkan kepadamu untuk mengasihi TUHAN, Allahmu, dengan hidup menurut jalan yang ditunjukkan-Nya dan berpegang pada perintah, ketetapan dan peraturan-Nya, supaya engkau hidup dan bertambah banyak dan diberkati oleh TUHAN, Allahmu, di negeri ke mana engkau masuk untuk mendudukinya. Tetapi jika hatimu berpaling dan engkau tidak

mau mendengar, bahkan engkau mau disesatkan untuk sujud menyembah kepada allah lain dan beribadah kepadanya, maka aku memberitahukan kepadamu pada hari ini, bahwa pastilah kamu akan binasa; tidak akan lanjut umurmu di tanah, ke mana engkau pergi, menyeberangi sungai Yordan untuk mendudukinya. Aku memanggil langit dan bumi menjadi saksi terhadap kamu pada hari ini: kepadamu kuperhadapkan kehidupan dan kematian, berkat dan kutuk. Pilihlah kehidupan, supaya engkau hidup, baik engkau maupun keturunanmu, dengan mengasihi TUHAN, Allahmu, mendengarkan suara-Nya dan berpaut pada-Nya, sebab hal itu berarti hidupmu dan lanjut umurmu untuk tinggal di tanah yang dijanjikan TUHAN dengan sumpah kepada nenek moyangmu, yakni kepada Abraham, Ishak dan Yakub, untuk memberikannya kepada mereka."

Menyanyi: NKB No. 189 "PEGANG TANGANKU"

Ku ingin selalu dekat pada-Mu, ikut 'Kau, Tuhan tiada jemu;

Bila Kau pimpin kehidupanku, tak'kan 'ku ragu, tetap langkahku.

O Jurus'lamat, pegang tanganku, bimbingan-Mu yang aku perlu;

B'ri pertolongan dan kuasa-Mu, o Tuhan Yesus, pegang tanganku

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH

P Kita telah melanggar hukum TUHAN. Apa yang Tuhan tidak kehendaki itulah yang sering kita lakukan. Kita mengikuti pandangan mata dan menuruti keinginan hati padahal hal itu menyakiti hati Tuhan. Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kepada-Nya. **Kita berdoa:**

Menyanyi: "ADAPUN HIDUPKU INI"

Adapun hidupku ini bukannya aku lagi melainkan Kristus

yang hidup di dalam aku, adapun hidupku ini bukannya aku lagi

Melainkan Kristus yang hidup di dalam aku

Tetapi hidup yang sekarang aku hidup di dalam tubuh ini,

aku hidup di dalam iman kepada Anak Allah

yang mengasihi aku dan yang menyerahkan diriNya kar`na aku

P Lihat, rajamu datang kepadamu, ia adil dan jaya. Ia lemah lembut dan mengendarai seekor keledai, seekor keledai beban yang muda. **(Zakharia 9:9b)**

Menyanyi: NKB No. 195 "KENDATI HIDUPKU TENT'RAM"

Kendati hidupku tent'ram dan senang, dan walau derita penuh,

Engkau mengajarku bersaksi tegas: S'lamatlah, s'lamatlah jiwaku.

S'lamatlah jiwaku, s'lamatlah, s'lamatlah jiwaku.

===== **Puji-pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu** =====

DOA, PEMBACAAN DAN PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

P Marilah kita berdoa untuk pembacaan dan pemberitaan Firman TUHAN:

P Marilah kita membaca Alkitab: **2 YOHANES 1 : 4 - 11**

 **Puji-pujian Sebelum Khotbah . . .**

P Khotbah **("Tetaplah di dalam Ajaran Kristus")**

 **Puji-pujian Sesudah Khotbah . . .**

PERSEMBAHAN

P Marilah kita mempersembahkan persembahan kita dengan mengingat bahwa setiap pemberian yang baik membawa berkat bagi kita.

P Nas Persembahan dalam **Maleakhi 3 : 10** *"Bawalah seluruh persembahan persepuluhan itu ke dalam rumah perbendaharaan, supaya ada persediaan makanan di rumah-Ku dan ujilah Aku, firman TUHAN semesta alam, apakah Aku tidak membukakan bagimu tingkap-tingkap langit dan mencurahkan berkat kepadamu sampai berkelimpahan."*

Menyanyi : NNBT No. 15 "HAI SELURUH UMAT TUHAN"

Hai seluruh umat Tuhan bawalah syukurmu,

Tanda terima kasih atas berkat Tuhan.

Persembahanmu itu akan di berkati.

*Bersyukurlah selalu atas berkat Tuhan.
Persembahkanlah hidupmu kepada Tuhanmu
Hendaklah engkau kudus di hadapan Kristus.
Akan tent'ram hidupmu dan aman sentosa
Itulah ibadahmu sejati dan kudus.*

*Dalam suka maupun duka ucapkan syukurmu
B'ri pujian pada-Nya seumur hidupmu
Jadikanlah hidupmu berkenan pada-Nya
Damai dan sukacita serta-Mu s'lamanya.*

Diaken : **Doa Persembahan** (Jemaat Berdiri)

DOA UMUM (Jemaat Duduk)

P Mari Berdoa

WARTA JEMAAT

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

Menyanyi: **"HIDUP RUKUN DAN DAMAI"**

*Alangkah bahagianya hidup rukun dan damai
Di dalam persaudaraan, bagai minyak yang harum
Alangkah bahagianya, hidup rukun dan damai
Ibarat embun yang segar, pada pagi yang cerah
Laksana anggur yang lezat, 'kan pemuas dahaga
Alangkah bahagianya, hidup rukun dan damai*

BERKAT

P Terimalah berkat TUHAN dan pergilah dengan selamat:

"TUHAN memberkati dan melindungi saudara-saudara; TUHAN menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera."

P+J Amin. Amin. Amin. (*dinyanyikan*)

~ SAAT TEDUH ~

**Selamat Hari Minggu
& Selamat Memasuki Minggu Adven IV**